



MARÍA LUISA DOMÍNGUEZ GUERRERO es licenciada en Historia por la Universidad de Sevilla (2003-2008) con itinerario curricular en Historia de América y en Ciencias y Técnicas Historiográficas. En el año 2008 comenzó el programa de doctorado *Sociedad, Política y Economía en la Edad Media, Antiguo y Nuevo Régimen*, organizado por los departamentos de Historia Moderna e Historia Medieval y Ciencias y Técnicas Historiográficas de la Universidad de Sevilla, donde obtuvo su Diploma de Estudios Avanzados, en la

especialidad de Paleografía, con un trabajo de investigación titulado *Una oficina de expedición documental indiana: El cabildo de Cuzco en los siglos XVI y XVII*. En el curso 2010/2011 realizó el Máster Universitario en Documentos y Libros. Archivos y Bibliotecas, organizado por el área de Ciencias y Técnicas Historiográficas de la Universidad de Sevilla.

Actualmente es miembro de la citada área en virtud de una beca de Formación de Personal Investigador (PIF) concedida por la Universidad de Sevilla en el marco de su IV Plan Propio, y se encuentra realizando su tesis doctoral bajo la dirección de la Dra. Pilar Ostos Salcedo. Esta tesis, que llevará por título *Los escribanos del Antiguo Reino de Sevilla bajo el reinado de Felipe II (1556-1598)*, constituye un análisis de la institución notarial sevillana en el ámbito rural durante ese periodo desde la perspectiva de la diplomática, la paleografía y la historia institucional y social.

Con anterioridad, disfrutó también de una beca Erasmus, para el curso 2007/2008, en Toulouse, Francia; de una beca de colaboración en la Oficina de Cooperación al Desarrollo de la Universidad de Sevilla (2009/2010) y de una beca de apoyo a Máster Universitario en el curso 2010/2011.

Forma parte del grupo de investigación HUM131: *Calamus*, dirigido por la Dra. Carmen del Camino Martínez, que tiene como objeto de estudio la Historia de la escritura y del libro en la Sevilla Medieval y Moderna. Ha sido miembro del proyecto de investigación de excelencia *Notariado y Documentación Notarial en Andalucía* y en la

actualidad lo es del proyecto del Ministerio de Economía y Competencia *Escritura y Ciudad en la Corona de Castilla (Siglos XIII-XVII)*, ambos bajo la responsabilidad de la Dra. Pilar Ostos Salcedo.

Sus líneas de investigación se orientan hacia la paleografía y diplomática en la época Moderna, la documentación colonial americana, y la documentación notarial andaluza. En los últimos años ha presentado una comunicación en el XVII Coloquio Internacional de Paleografía Latina: Los Autógrafos en la Edad Media, celebrado en Ljubljana en 2010, titulada *The graphic universe in a colonial city: Cuzco in the XVIth century*, y ha publicado varios artículos científicos sobre temas relacionados con la paleografía y la diplomática en revistas especializadas.